

CDU-Fraktion  
in der Gemeindevertretung Vöhl

Vöhl, 20. August 2024

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Vöhl  
Herrn Bernd Backhaus  
Schlossstr. 1

34516 Vöhl

**Betr.: Mitgliedschaft im HWGHV**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion stellt hiermit den nachfolgenden Antrag für die Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, den 16. September 2024. Eine Behandlung in den Ausschüssen sollte gemäß Geschäftsordnung § 12 (5) am Montag, den 02. September 2024 erfolgen.

**Antrag:**

Die Gemeindevertretung beschließt, dass die Nationalparkgemeinde Vöhl dem Hessisch – Waldeckischen Gebirgs– und Heimatverein ab 01.10.2024 als Mitglied beitrifft. Der Gemeindevorstand wird gebeten, eine entsprechende Vereinbarung mit dem HWGHV (Gesamtverein e.V., Sitz Kassel) zu treffen und die jährliche Beitragszahlung von 100 € zu veranlassen.

**Begründung:**

Mit dieser Mitgliedschaft setzt die Nationalparkgemeinde Vöhl ein sichtbares Zeichen, den Stellenwert von Tourismus nachdrücklich zum Ausdruck zu bringen, auch durch Wandern. Diese Mitgliedschaft würde der aktuellen kreisweiten Initiative zur Optimierung des Rad– und Wanderwegenetzes rund um den Edersee entsprechen.

Zudem strebt die Nationalparkgemeinde Vöhl an, im Rahmen eines Nahmobilitätskonzepts für das gesamte Gemeindegebiet den Fuß- und Radverkehr bezogen auf den ÖPNV zu verbessern.

Wandern fördert die Gesundheit und ist eine sportliche Betätigung. Wandern ist für alle Generationen geeignet und dient dem gesellschaftlichen Zusammenleben.

Es sind schon gute Voraussetzungen für das Wandern gegeben, zum Beispiel interessante Ziele, vorhandene Wege und vorteilhafte Infrastruktur.

Der geplante Geopfad Itter bietet sich geradezu für eine interessante Wanderung in heimischer Umgebung an.

Mit der Mitgliedschaft wird ein kreis– und hessenweiter Bekanntheitsgrad erreicht. Insgesamt ist der Nutzen/Vorteil einer Mitgliedschaft vollauf vertretbar mit Blick auf den Jahresbeitrag.

Weitere Begründungen, z.B. bezogen auf die Edersee Marketing GmbH, werden mündlich vorgetragen.

.

Mit freundlichen Grüßen

Gertmann Sude